



## Den Umgang mit dem Tod im Fokus

Am Dienstag, 10. September, findet im Haus der Begegnung des Klosters Ilanz von 19 Uhr bis 20.45 Uhr eine öffentliche Veranstaltung zum Thema «Sterben können heisst leben lernen» statt. Organisiert wird der Anlass von der Arbeitsgruppe von Palliative Care Surselva im Auftrag der Sansurselva, wie es in einer Medienmitteilung heisst. Die Referentin, Eliane Bieri, arbeitet als Pflegefachfrau HF auf der Intensivpflege am Kinderspital in Luzern. Vor drei Jahren gründete sie mit weiteren Kolleginnen den Verein «familientrauerbegleitung.ch». Ihr Referat thematisiert die Auseinandersetzung mit dem Sterben und dem Tod. Nach dem Referat besteht die Möglichkeit eines gratis Rücktransports vom Kloster bis zum Bahnhof Ilanz. (red)